REVOLUCION- PCC/ml) N=336- 14/8/89

LA COORDINADORA SIMON BOLIVAR INSISTE EN EL DIALOGO Y RECLAMA RESPUESTAS **ADECUADAS** AL GOBIERNO

La Coordinadora Guerrillera Simón Bolívar, ante el comunicado del gobierno del 4 de Agosto, DECLARA

La Coordinadora Guerrillera Simón Bolívar relieva su vo-



luntad de buscar una salida política al conflicto armado que vive nuestro país y en ese sentido saluda la disposición recientemente manifestada por el gobierno para

Insistimos en que ese dialogo debe hacerse con el conjunto de la Coordinadora y con agenda abierta; para el efecto hemos dispuesto una comisión del más alto nivel v esperamos del gobierno la misma actitud.

Señalamos una vez más nuestra condena a la guerra guerra sucia que en los últimos días ha cobrado nuevas víctimas en jueces, dirigentes políticos de izquierda, sindicalistas, campesinos y aún con intentos sobre precandidatos presidenciales. La actitud tímida del gobierno que rava con la complicidad no contribuve a generar el ambiente de diálogo ni a abrir espacios tan reclamados por el pueblo colombiano. Tampoco contribuyen los operativos de tierra arrasada que han originado éxodos de campesinos que son las principales víctimas.

Nos complace el camino que se está abriendo la idea de una reforma constitucional a través del Referéndum y el Plebiscito. Sinembargo ante la diversia. de enfoques que se presentan, reafirmamos nuestra convicción que solo una Asamblea Nacional Constituvente con amplia participación popular podrá garantizar un cambio real de acuerdo a los intereses mayoritarios. Esto debe ir acompañado de verdaderos cambios económicos y sociales así como al efectivo ejercicio de la soberanía nacional. Montañas de Colombia, Agosto

de 1989.

Por las FARC EP: Jacobo Arenas R. Por el EPL: Javier Robles Por el PRT: Valentín González Por el Quintín Lame Gildardo Fernández

Centro de Documentación de los Movimientos Armados - WWW.CEDEMA.ORG